

# *Nuevas evidencias de sabotajes en Metro de Ciudad de México*

---

*Image not found or type unknown*



*Image not found or type unknown*



**Sabotajes a escala mínima en líneas del Metro de Ciudad de México continúan pese a los seis mil guardias en el sistema.**

Ciudad de México, 15 ene (RHC) Evidencias de sabotajes a escala mínima en líneas del Metro de Ciudad de México continúan a pesar del despliegue de seis mil guardias nacionales en todo el sistema, admitió hoy el gobierno capitalino.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó en un comunicado que, a 48 horas del ingreso de la Guardia Nacional para resguardar las instalaciones del Sistema de Transporte Colectivo Metro, se han identificado hechos atípicos o intencionales, cuyas denuncias obran en su poder.

Tanto el director del organismo, Guillermo Calderón, como el secretario de Gobierno, Martí Batres, explicaron que el primero de ellos se identificó en la estación Santa Anita de la Línea 8, donde un usuario arrojó una lata de cerveza a las vías del tren, lo que ocasionó un corto circuito.

Otro incidente ocurrió por la noche en la interestación de La Raza a Potrero, donde hubo un robo de 45 metros de cable de baja tensión que, al momento de ser cortado, impactó en el parabrisas de un convoy, por lo que se inició de inmediato la investigación.

Uno más sucedió en la estación Ermita de la Línea 12, donde se detectó el golpe intencional a una caja de cerrojos que permite el cambio de vías en esa ruta.

Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio por sentado que los percances ocurridos en el Metro han sido provocados, al confirmar que la Fiscalía General de Justicia realiza labores de inteligencia en las indagatorias del accidente de la Línea 3, donde hubo un choque con un muerto, por un sabotaje.

Anunció al respecto que se están juntando diversas carpetas de investigación que en su caso llevarán a realizar detenciones. Alertó que el Metro como el gobierno y la fiscalía cuentan con información sobre «episodios que no estaban ocurriendo antes y que comenzaron a ocurrir a la hora de hacer la investigación».

Aseguró que con la investigación de la Línea 3 y del resto de las líneas buscan averiguar si coincide, con algún tema y a partir de ahí conocer exactamente a qué se debieron estos hechos, informarlo a la ciudadanía y sobre todo, las detenciones que tuviera que haber en su momento. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/310616-nuevas-evidencias-de-sabotajes-en-metro-de-ciudad-de-mexico>



**Radio Habana Cuba**